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Ms espartano son co 
pendos. Vienen con caía 
ión centra y dimensiones. 

cards ace estándares actuales 
¡Como agrupación, astamos muy. 
conformes y con mucha esperan- 
xa", sostuvo Jorgo Silva Ancrado, 
presidente dela Agrupación “Los 
Famencos Y. 
Estaviemes ss rslzó una ac 

tividad, enmarcada en el Plan de 
Acompañamiento Social que el Mi 
nistario de Vivienda y Utbanismo 
“implementa en tds os proyectas 
del programa DS49, "con el cbativo 
de oaloerla parcipación activa. 
las famila durante el proceso 
habitacional 

Los propistarics tien la opor 
tanidad de censos us atras so- 
Juconss habitacionales, “Esta 
vidabuecaquelas amis puedan. 
oca enctalolavivinda ens 

ta casolosdeparamentos yrescer 
udastdenicasfntoaloquiposecl 
yc dela entidad patrocinan 
ta" rat dl decoro del andá 

CRÓNICA 

136 familias recibirán en marzo sus departamentos 
que se construyen en prolongación Los Flamencos 

» La inversión supera 
los 10 mi millones de 
pesos y es financiada 
con recursos Minvu 
del programa DS49 
y el ahorro delas 
familias beneficiarias 
  

presenta un 72% de avance fsicoy 
contempla 135 departamentos ded0 
motrs cuadrados, distribuidos an 

tres domos estar comeder,00- 
«ina, bafoy logia todoscon ceo» 
ción canta y ventas emmopanel 

lcondominio considera reas 
verdes, juegos infantiles máqui- 
nas de ejercito y una sala de uso 
múltplo. La inversión supera las 
10 mil milones de pasas yes fi 
anciada con recursos Minvo del 
programa DS49 y elahono de las 
famiss beneficiarias 

“Nunca pensé que ¡ba a er   

tantápido Enel momentoqque me _ tana termopanelsonaspectacula- clave del Flan de Emargoncia Ha 

  

LaPrenss Austral 

  

caso permiten, podríamos inclu 

  

as Gone int y hana que empecda veto No amas aten humadad y. htc! racismo po. 5 dana onrega arts de 
“Los Plane Yes ont osados yo jo pao. con cara nosencovana ia: did estaba proyectos y on maz, quee llo contara 
OL as Eo oa o ci ls ac Ey por. lar e a Ln. aa Doc Cool Avena do Mon ancotósipa1áido", subrayó . qu ao es algo propio que logró. Estproyciocomeraó nocilla puedan ec sus lamaalponat Lascinaie se: Paca foro Soto, una delas amos” labo puedo y dev un 7 de vidas ob" nio 
calar ala y camente ona noé que sven: "Los Flamencos es una cbr anos Silascociconescid. led Seovia ra 

REA tur triple o Verd 
ER, Tarta og y opa 

nte nuevas indus 

  

La lustre Municipalidad de Alo Verde, a 
través de su alcaldesa, Tatiana Vásquez Be- 
remos, rforas su compromiso con el de- 
sarrollo local y fomento comunal, as una 
eiiosa mesa de trabajo con tios actores 
dela industria salmonultora donde padie- 
ron conversar obre ls desafíos presentes y 
futuros, si olidar el legado de un pasado 
Istárico que debe er conservado, per que 
o impida el desarollo yla producidas 

  

encias del salón ieco, ubicado en Vila 
Ponsomby, fent al edito consistorial del 
munielpo. En esta Jornada, abordaron los 

En el marco de una invitación pUbl-  desafosqueson pat del plan de desarollo «co:privada, la lustre Municipalidad de Rio comunal, contando también con la part 
Verde convocó el pasado viernes 27 de junio pación del departamento provincial de Va. 

“a diversas empresas asociadas ala salmont- Niad, para dar a conocer, entre otrostemas 
ultura en Magalanes,tles como produc. . abordados, ella de invierno y ls medidas 
tores que cuentan con entos de cultvo en preventivas apcables en o Verde. 
la comuna, trasportstas, prestadores de Entre os actores initados a este en- 
servicos, comando Inuso con a particpa- cuento, destaca la participación de empre- 
ión de la asociación reglonal de ete sector 5as como Cermas, Slumar, Sysal,Agunsa 
productivo, quienes se reuneron en depen-  Tansportes Gone, Nara Arcipilago, 

  

Laalcaldesadela comuna, Sra. Tatiana Vásquez Barrientos, reforzó a importancia 
decrear diálogo participativos y multiectoiales,con enfoque local, conservando 
el patrimonio natural en la comuna, sin dejar Stás el desarrollo, producción, e 
apertura a nuevos empleos, yallanas estratégicas. veros 

alos, ROBA, entre otros; quienes daoga- 
ron, dltededor de 3 horas, sobre la impor 
tanta de unr al sector producto y buscar 
cuerdos para una producción consciente y 
con enfoque loca, acordando, por ejemplo, 
na bolsa de empleo preferente con residen 
tes ena comuna de Ri Verd, impulsando 
sel la apertara ae la nueva Industria, 
perder a identidad propia que caracterís a lscomena. 

Por part, la máxima autoridad comu 
al rele “ara nuestra administración co 

A nunal, pero en especial para est alcaldesa, 

es importante que existan espacio de dido 
o y trabajo mulisetoial, que den cuenta e un esplr de colaboración ente todos 
Jos involucrados en el desarolo de Ro Ver 
de, procurando mejorarla calidad de vida 
¿e quienes somos parte de ese terio, 
ceforando tambén la necesidad de contar 
«on planes preventivos para ear desastres, 
Sobretodo en esta temporada invernal Por 
lo, solstamos como municipio que ls em- 
presas de transporte presentes enla zona estén en conocimiento del plan de Indemo 
presentado por vialidad, as como de aque- los consejos que fueron entregados por la 
secretaría comunal de planificación, en un 
llamado al precaución por la escarcha pre 
sente en rta, por factores clmático 2d- 

    
 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

05/07/2025
    $424.304
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      40,58%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 4


